

Liebe Wegbegleiter,

tief bewegt habe ich am 11. Mai den Senator Ehrenamtspreis 2016 entgegen nehmen dürfen. Dafür möchte ich mich bei der Hubert Burda Stiftung für die Verleihung des Preises sowie der Ausrichtung dieses Ereignisses recht herzlich bedanken.

Die vielen netten Worte, die mir entgegengebracht wurden und die Gespräche, die ich im Anschluss führen durfte, haben mich sehr gerührt.

Auch in den anschließenden Tagen erreichten mich so viele Glückwünsche und zahlreiche Präsente. Noch immer überwältigt von der Anteilnahme, kann ich nur zu tiefst bewegt, ein ganz großes DANKE aussprechen.

Danken möchte ich natürlich auch den vielen ehrenamtlichen Mitglieder der Freunde und Förderer der Feldscheune Kehl e.V., die still und bescheiden im Verborgenen wirken. Ohne deren Mühe, Fleiß und Sorgfalt könnten die vielen Veranstaltungen, unter anderem auch der Krebstag, nicht stattfinden. Einen besonderen Dank möchte ich in diesem Zusammenhang auch an Herrn Dr. Andreas Jakob aussprechen, der sich als Mitorganisator des Krebstages unentbehrlich und mit viel Engagement einsetzt.

Deshalb freue ich mich, dass ich stellvertretend für all die großartigen Menschen diesen Preis als Wertschätzung unserer Arbeit erhalten habe.

Wenn wir durch unsere gemeinsamen Veranstaltungen weiteren Menschen mit Krebsleiden durch den Krebstag helfen und unterstützen können, dann haben wir unser Ziel erreicht.

DANKE

Regina Stein